



Sinopsis

Judul : *Berpikir Sistem: Pola Berpikir untuk Pemahaman Masalah yang lebih baik.*
Penulis : AKHMAD HIDAYATNO

Dalam "Berpikir Sistem," Akhmad Hidayatno mengajak pembaca untuk memahami kompleksitas masalah melalui pendekatan berpikir sistem. Buku ini menjelaskan pentingnya melihat hubungan antar komponen dalam suatu sistem, daripada hanya memfokuskan pada elemen-elemen terpisah. Dengan cara ini, pembaca dapat mengidentifikasi pola dan dinamika yang mempengaruhi masalah yang dihadapi.

Hidayatno memberikan berbagai contoh nyata dan studi kasus untuk menunjukkan bagaimana berpikir sistem dapat diterapkan dalam berbagai konteks, mulai dari manajemen, lingkungan, hingga pengambilan keputusan sehari-hari. Ia menguraikan alat dan teknik yang berguna untuk menganalisis sistem, serta cara mengembangkan pola pikir yang lebih holistik. Melalui buku ini, pembaca diajak untuk berlatih berpikir kritis dan kreatif, sehingga dapat menemukan solusi yang lebih efektif dan berkelanjutan.

"Berpikir Sistem" bukan hanya sekadar panduan teoritis, tetapi juga sumber inspirasi bagi siapa saja yang ingin meningkatkan pemahaman dan keterampilan dalam menangani masalah yang kompleks. Permasalahan dunia nyata yang menjadi kian terkoneksi akibat berbagai kemajuan teknologi membutuhkan sebuah pendekatan yang lebih integratif dan terstruktur untuk menguraikannya. Pendekatan berpikir sistem memberikan alternatif analisa permasalahan kompleks yang memfokuskan tidak hanya kepada masalah di komponen, namun pada konektivitas antar komponen.

Berpikir sistem dapat mengantarkan anda untuk memasuki transisi dalam melihat permasalahan dari hanya sekedar melihat komponen, lalu melihat hubungan antar komponen, kemudian melihat hubungan yang saling interkoneksi, hingga akhirnya melihat hubungan yang saling ketergantungan antar komponen. Kemampuan ini membuat anda dapat memahami permasalahan dengan lebih baik, dan pemahaman yang lebih baik bisa membuka peluang solusi yang lebih baik pula.

HENDRA YUDA PETRA HAURISSA, SH
NO. SERDIK : 202409002024
POKJAR 7 SPPK SESPIM